

avant son baptême. Il a constamment résisté à toutes ces sollicitations; l'autre ancien capitaine de ce lieu ici, étant tombé dans le feu dans son ivresse avoit eu presque tout le corps brûlé et pensa mourir. Cet accident arriva quelque temps avant que je vinsse ici, ce sauvage se voyant presque à l'extrémité, protesta à ce qu'on dit, que s'il en réchappoit, il se mettroit à prier Dieu tout de bon. Il n'a pas encore profité de cet accident, il est l'unique de tous les sauvages qui sont ici qui ne veut point prier Dieu, quelque forte instruction que je lui ai faite pour l'y engager, je ne puis vous dire le déplaisir que son endurcissement donne à tous les chrétiens de cette mission, ils sont sur le point de ne le reconnoître comme chef, à moins qu'il ne prenne au plustôt de meilleures pensées. Nos fervents chrétiens ont tellement pressé un vieux jongleur, qui étoit ici avant qu'on y établit la mission, de quitter ses jongleries et de se faire chrétien,